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Le news del Lago Maggiore

Strade “passate” ad Anas, il Pd: “Una trattativa iniziata nel
2016”
Maria Carla Cebrelli · Tuesday, May 11th, 2021

(Immagine di repertorio) Pubblichiamo una nota del Gruppo Consiliare in Provincia “Progetto
VCO” e della Segreteria Provinciale PD

“Il Presidente della Provincia del VCO Arturo Lincio ha comunicato la soddisfazione “per il
sofferto risultato conseguito grazie all’impegno profuso costantemente dall’Amministrazione
Provinciale” per il passaggio ad ANAS delle strade di Macugnaga, della Valle Cannobina,
quella del lago d’Orta di competenza VCO fino all’innesto con la statale 33 a Gravellona e il
tratto tra Feriolo e Fondotoce per un totale di circa 69 chilometri di arterie.

Vorremo ricordare al Presidente Lincio (e ai cittadini) che la pratica è partita a fine 2016 in
concerto tra l’allora vice Presidente della regione Aldo Reschigna, l’onorevole Enrico Borghi e il
Presidente della provincia Stefano Costa, nell’ambito di un piano nazionale di riacquisizione di
strade da parte di ANAS per le esigenze di riavere le competenze sulle strade provinciali di
collegamento con strade di valenza internazionale, nonché per la situazione di difficoltà
contingente legata alle Provincia, in fase di forte crisi economica. Si possono trovare agli atti da
cui tutto è partito, tra le delibere di Consiglio Provinciale sul sito istituzionale. Poteva
ricordarlo il Presidente Lincio; non lo ha purtroppo fatto e dobbiamo ricordarglielo noi, e ci spiace.
L’importante è comunque il risultato raggiunto, se pur dopo molti anni, a causa delle lungaggini
burocratiche di ANAS.
Gruppo Consiliare in Provincia “Progetto VCO” Segreteria Provinciale PD”
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